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宋东方
北京市龙

宝 斋 书 画 院
院长。

采访影视明星采访影视明星 拜见著名画家拜见著名画家 拉手北大清华拉手北大清华““状元状元””游览帝都特色景点游览帝都特色景点 走进三军仪仗队营地走进三军仪仗队营地

美好的暑假即将到来，小朋友们是不是很激动呢？这个暑假怎么才

能过得愉快而有意义呢？不用烦恼，我们早就为各位小伙伴准备好了行

程，快快收拾好行囊，来一次说走就走的旅程吧！

今年暑假，我们中国少年新闻学院平顶山分院将带领小记者到北京

去采访！让孩子们抛开书本，走出辅导班，坐上高铁去了解这座千年帝

都。故宫、长城、颐和园……肯定得游一游吧；科技馆、军事博物馆、鸟

巢、水立方……当然也要看一看了；更加诱人的是——走进三军仪仗队

营地，采访大明星老乡，与北大清华学霸一对一……

亮点一：采访毛孩、苇青、黄鹤翔、樊营等明星。

亮点二：观看三军仪仗队表演，采访飒爽英姿的仪仗队叔叔。

亮点三：走进中国规模最大的宋庄艺术区，拜见请教郭子昂、耿峰、宋东方等书画大师。

亮点四：拉手北大清华“状元”，请教优学高分秘籍。

亮点五：游览北京特色景点——故宫、八达岭、颐和园，感受千年帝都的文化魅力。

亮点六：探访地道的老北京胡同，品味各色京味小吃。

亮点七：参观现代科技馆，感受奇妙的科技力量。

亮点八：漫步奥林匹克公园，领略鸟巢、水立方、玲珑塔的绝世风采。

活动主办：平顶山日报传媒集团教育中心
中国少年新闻学院平顶山分院

咨询电话：0375—7073613 4973585 4973519
现场报名处：平顶山日报传媒集团教育中心（鹰城广场对面）

画家将为每位小记者送上一份惊喜！

全市中小学生均可参加 时间：7月11日至7月17日

暑假去北京采访暑假去北京采访你准备好了吗你准备好了吗??

报名截止时间：6月28日

耿峰
中 国 书 法 家 协

会会员，解放军总参
谋部书法创作院副
院长。

郭子昂
中国当代著名山

水画家、国家一级美
术师，中国嵩岳画派
创始人。

剧版《盗墓笔记》播出后备受
诟病，被指剧情不合理，特效连“五
毛钱”都算不上。这次《老九门》制
作经费高达1.68亿元，经费的70%
都用在制作上，南派三叔高调地给
这部剧打出 85 分的高分。他表
示，《盗墓笔记》将作为IP母体，以
后会不断有衍生剧出现，至于能不
能像“漫威帝国”那样做成“盗墓帝
国”，路还得慢慢走。

记者：《盗墓笔记》季播剧差评
很多，《老九门》会不会谨慎很多？

白一骢：制作不是我们自己
做，后期制作很多东西我们不了
解，但是可以说，制作比较用心，片

花呈现的质量和最终成片的质量
一样。

记者：烧钱吗？
白一骢：很多大型电视剧，演

员成本占到制作费的 50%，甚至
60%，但是《老九门》控制在30%，
几位演员给我们友情价，这样就能
把更多钱用在制作上。美术和服
装有立竿见影的效果，特效重质不
重量。

记者：《老九门》在IP的后续开
发上是怎么考虑的？

南派三叔：一个IP母体会经历
分裂的阶段，分裂出足够多的“人
物 IP”，每个单独的人物故事都能

吸引一批粉丝关注。比如《盗墓笔
记》分裂出《老九门》，《老九门》会
分裂出张启山IP、二月红IP……在
国外，这种模式很常见，比如说《绿
箭侠》带出了《闪电侠》，这是模式
的自我繁殖。

记者：有没有考虑像漫威那样
操作，把《盗墓笔记》做成“盗墓帝
国”的打算？

南派三叔：漫威被迪士尼收购
之前有四五次濒临破产，在成立漫
威影业做出好作品后才真的赚钱
了。我目前不考虑这个问题，只是
希望踏实做内容，好好编故事。

（羊晚）

《老九门》将于七月与观众见面

南派三叔：特效至少一块五！
由陈伟霆、张艺兴、赵丽颖领衔主演的《盗墓笔记》前传——民国悬疑剧《老九门》将于7月4日登陆东方卫

视，每周一、周二晚10点两集连播。6月14日，该剧总制片人白一骢，原著作者、监制南派三叔偕一众主创亮相
上海发布会，解读角色命运和剧集制作的思路。发布会前，白一骢和南派三叔接受了记者专访，面对是否会重
蹈剧版《盗墓笔记》覆辙的质疑，南派三叔回应：“《老九门》好多了，特效至少一块五！”

在明星驱动IP的时代，找当红
小鲜肉当主演，成为一部剧收视率
的保障。剧版《盗墓笔记》找李易
峰和杨洋搭配唐嫣，《老九门》延续
了二男一女的配置，找陈伟霆和张
艺兴搭配赵丽颖。

记者：《老九门》在制作过程中
对市场方面的考量多吗？

南派三叔：一个好的东西如果
没有市场是有问题的。我写的小
说为什么有人看？因为我写的内
容、我喜欢的东西别人也喜欢。作
品从在网上免费更新，到出书变成
钱，现在又变成电视剧，我必须考
虑商业元素。

记者：选张艺兴主演，市场倒
是有了，但他的演技能hold住吗？

南派三叔：看了《老九门》以
后，大家会对他有全新的评价。

白一骢：他很认真。导演曾说
他对女演员情感表达不够，他就自
己看回放，琢磨怎么样才能演得更
好。这样的态度证明他以后肯定
能成为一个好演员。

记者：你们选演员主要看态度
么？

白一骢：谢霆锋以前演戏，也有
很多人不看好，但如今他经过努力，
获得了大家的认可。张艺兴也是这
样，我很少见到演员去后期机房看

回放，研究怎么演戏。他的成长，我
们都感受得到，《好先生》比《从天儿
降》演得好，《老九门》比《好先生》
演得好，他以后会越来越好。

记者：张艺兴的角色表演难度
大吗？

白一骢：我们把故事做得很极
致，没有特别难演的地方，人物造
型、戏剧部分、动作部分都会给人
物一定的加持。角色本身写得比
较好，人生轨迹线很明确，所以他
可以用非常复杂、高级的方式演，
也可以用直白的方式表现。按行
内的话来说，谁演谁占便宜，是个
容易出彩的角色。

选择张艺兴，看中他的成长性

制作衍生剧，是IP开发的一环


